

CINE-MONTAGNE

EN PARTENARIAT AVEC

LE CLUB ALPIN FRANÇAIS

LA CRAU EN PROVENCE

Mardi 20 Janvier 20h30



Les Ascensions de Werner Herzog

France, Copie Numérique restaurée 2014, 1h15

DEUX DOCUMENTAIRES DE WERNER HERZOG.

La Soufrière

En 1976, Herzog se rend en Guadeloupe alors que le volcan de La Soufrière menace d'entrer en éruption. D'après les sismographes, s'annonce une catastrophe inévitable dont la puissance pourrait être équivalente à celle de cinq bombes atomiques. 75 000 habitants sont alors évacués de Basse-Terre. Herzog part à la rencontre d'une poignée d'habitants qui ont choisi de rester, au péril de leur vie.

Gasherbrum

Les alpinistes Reinhold Messner et Hans Kammerlander, entreprennent l'ascension de deux sommets de l'Himalaya culminant à 8000 mètres, d'une seule traite, sans camp fixe, sans radio ni oxygène. Messner a déjà gravi ces deux sommets, mais les enchaîner ainsi, sans retour au camp de base, serait un exploit inédit.

